

## Les caprices de la Loue



La Loue a encore fait craindre le pire aux riverains dans la journée de samedi. Montant au rythme de trois centimètres à l'heure, le niveau se rapprochait des habitations les plus exposées, Christophe Dugois en particulier, et les nouvelles inquiétantes venant de l'amont, Ornans, Quingey et Champagne-sur-Loue où l'eau affleurait le sommet de la digue.

Finalement, la crue arrivait à son maximum vers 3 heures et atteignait quelques pièces basses au moulin Toussaint.

Contrairement à 1995 où l'eau avait dévalé sur le sol et où la nappe phréatique avait fortement remonté, rien de cela ne s'est produit à ce jour. L'inondation reste limitée aux rives de la Loue et à quelques sous-sols où l'eau de la nappe est arrivée en faible quantité.

(source : Le Progrès)